

Historia de CLUE-VC

En nuestros más de 20 años....

Ayudamos a ganar las ordenanzas locales de salario digno.

CLUE comenzó en 2001 desempeñando un papel clave en campañas locales para ganar ordenanzas de salario digno en el Condado de Ventura. Trajimos las voces del clero y otras personas de fe para hablar a tomadores de decisiones sobre la urgencia de proporcionar medios de vida estables para los trabajadores en apuros. Las cinco políticas resultantes requerían que las ciudades y el condado contrataran a contratistas que pagaran un salario digno para los trabajadores. Estas reglas también proporcionaron igualdad de condiciones para las empresas que ofertaban por contratos y benefició a las empresas que mantuvieron una fuerza de trabajo estable y dignamente remunerada.

Ayudamos a crear 550 unidades de viviendas dignas y asequibles para trabajadores agrícolas.

¡Nuestra asociación de una década con organizaciones locales, especialmente House Farm Workers! resultó en la creación de al menos 550 unidades de vivienda nueva para trabajadores agrícolas y trabajadores agrícolas familias Además, también hemos sumado nuestras voces para ayudar a salvar muchos otros asequibles proyectos de vivienda atacados por NIMBYs. Trabajamos para crear y retener "Inclusivo" (vivienda asequible) en la ciudad de Ventura, y ayudamos a fortalecer la "Vivienda Elements" (planes de vivienda asequible de las ciudades).

En 2008, creamos el exclusivo Programa de inmersión en viviendas para trabajadores agrícolas que permitió a feligreses y otros a pasar un día visitando y aprendiendo de los trabajadores agrícolas en sus nuevas casas y en los campos. Cientos estuvieron expuestos a una parte importante de la vida del condado de Ventura que de otro modo no habrían conocido.

Encabezamos el proyecto Santuario local.

CLUE fue fundamental para guiar a una joven madre al santuario en una iglesia local en 2007, después de ser amenazada con la deportación y la separación de su esposo y sus tres hijos. Para tres años “Liliana Santuario” fue protegida por una pequeña pero valiente iglesia y por las decenas de Voluntarios de CLUE que la “acompañaron” manteniendo vigilancia 24/7. publicidad nacional sobre su familia y otras personas en santuario dieron lugar a una revisión importante de las prioridades de deportación en 2011. (El papel de CLUE en esto, arriba). Después de más de 3 años en el santuario, a Liliana finalmente se le permitió regresar a su hogar en el condado de Ventura. La iglesia Simi y los voluntarios de CLUE continuaron su apoyo a Liliana y finalmente, 4 años después de ingresar a santuario, Liliana recibió su Tarjeta Verde (estado de residente permanente)! ¡CLUE está extremadamente orgulloso de encabezar este movimiento local!

Ayudamos a cambiar la política nacional de deportación.

CLUE-VC impactó la política nacional al levantar la voz de “Liliana Santuario” y su familia en el debate nacional sobre la deportación. Trabajando con nuestros socios en el Nuevo Santuario Movimiento, CLUE-Condado de Ventura proporcionó el lenguaje de política que se usó en NSA Directrices administrativas a los Directores de Distrito de ICE en 2011-12. Estas directivas volvieron a priorizar deportaciones, colocando en último lugar en la lista de deportación a los padres indocumentados de ciudadanos estadounidenses niños y estudiantes que vinieron aquí de niños. Estas políticas fueron una herramienta para miles de familias en todo el país para evitar la separación, y fueron los precursores directos de DACA (Acción Diferida para los Llegados en la Infancia), el programa de la Administración Obama 2012 que permite a ciertos adultos jóvenes indocumentados obtener un permiso de trabajo. Si “toda la política es local”, ¡podemos ver que el condado de Ventura ciertamente ha impactado la acción nacional!

Fundamos Dreamers Without Borders, una organización en todo el condado de estudiantes indocumentados.

Fuimos la primera organización del Condado de Ventura en enfocarse en jóvenes indocumentados, para fomentar su liderazgo entre sus pares en sus escuelas y comunidades. Estos de la escuela secundaria y la universidad los estudiantes actuaron como delegados en el Día del Inmigrante anual en Sacramento, donde abogaron con los legisladores para proyectos de ley que afectan a los inmigrantes. Actuaron localmente

para difundir y educar familias inmigrantes, y capacitaron a sus compañeros y mentores de la escuela secundaria y la universidad comunitaria para asegurar que todos estuvieran al tanto de las nuevas leyes de California que afectan a los inmigrantes indocumentados. Los soñadores desempeñaron un papel fundamental en las comunidades de inmigrantes desatendidas, donde muchas familias son de "estado mixto", viven en las sombras, aisladas de la corriente principal y sujetas a información errónea y desinformación. Al compartir sus experiencias personales con sus compañeros y en la comunidad, dieron un brillante ejemplo de valentía y esperanza.

Promovimos Zonas Seguras para Dreamers en las escuelas.

La organización de soñadores se transformó en presionar por recursos para estudiantes indocumentados, especialmente en escuelas secundarias y universidades. Los jóvenes y sus aliados impulsaron una propuesta estatal para exigir distritos escolares para satisfacer las necesidades únicas y no abordadas de los estudiantes indocumentados y sus familias, y cuando finalmente se aprobó AB 699, los equipos de voluntarios de CLUE trabajaron para involucrar a las escuelas liderazgo del distrito hacia el pleno cumplimiento de la ley.

Nuestros Soñadores impulsaron la creación del Centro DREAM en California State University, Channel Islands

El personal y los voluntarios de CLUE-VC participaron en el campus de CSUCI a partir de 2008, cuando comenzamos a organizar a los estudiantes de CSU en torno al tema de los trabajadores agrícolas y su vivienda retos Durante muchos años trabajamos con el Center for Community Engagement para exponer estudiantes, incluidos los estudiantes en prácticas, a estos problemas locales. Cientos de estudiantes participaron en nuestra Experiencia única de inmersión en viviendas para trabajadores agrícolas, un recorrido de un día en el que los estudiantes escucharon de los trabajadores agrícolas en los campos y en sus hogares. Nuestros Dreamers Without Borders comenzaron a involucrar al cuerpo estudiantil, la facultad y el personal de CSUCI en 2010 en torno a las necesidades de los estudiantes indocumentados. Los estudiantes de CSUCI instigaron la primera conversaciones con el profesorado y el personal que condujeron en última instancia al desarrollo de la CSUCI Centro Multicultural de Sueños. CLUE Dreamers capacitó al cuerpo docente y al personal sobre las leyes que apoyan a los estudiantes indocumentados. El Multicultural Dream Center es un gran logro para nuestra condado y

para CLUE Dreamers! CLUE Dreamers y los miembros de su coalición estatal en California Dream Network trajeron promover la idea de tener Zonas Seguras para Estudiantes Indocumentados en todas las escuelas secundarias públicas, colegios y universidades. Uno de los resultados fue un proyecto de ley estatal que obliga a tales Dream Centers en absoluto Universidades del Estado de California.

Ayudamos a desarrollar Swap Meet Justice inmigrantes legales ferias de defensa y justicia social.

Nuestro papel como patrocinador fiscal de estos eventos ha sido fundamental para su expansión. Desde Septiembre 2019, Swap Meet Justice ha servido a Oxnard y al condado de Ventura con eventos mensuales que ahora incluyen más de 25 organizaciones públicas y privadas y 80-90 voluntarios cada mes, y que proporcionar muchos de los mismos servicios entregados en el sitio que las organizaciones brindan durante el trabajo semana. ¡Acceso extremo! Más sobre Swap Meet Justice [aquí](#).

Trabajamos para mantener a “ICE fuera del condado de Ventura”.

Hemos sido parte del liderazgo de la coalición local que trabaja para detener el Condado de Ventura Alguacil de asistencia voluntaria a ICE. Esta asistencia amenaza a nuestras familias inmigrantes y pone en peligro a toda nuestra comunidad.

Ampliamos nuestro trabajo de Antirracismo/Justicia Racial.

Estamos orgullosos de nuestra larga historia de educar y trabajar por los derechos de los inmigrantes y Reforma Migratoria Integral, obra que se basa firmemente en los principios antirracistas de equidad e inclusión. A partir de 2020, con el ajuste de cuentas exigido por el asesinato de George Floyd, abrazamos el antirracismo de manera más amplia. Realizamos tres reuniones de Zoom 2020-2021 para iniciar el proceso de concientización y movilización de más feligreses y otras personas de buena voluntad para impulsar los cambios estructurales y sistémicos necesarios para la equidad racial. Aprende más sobre estos esfuerzos [aquí](#)!

Y más recientemente.....

En 2022 asumimos el compromiso de educar y movilizar nos en torno a la vivienda asequible, un tema central para la equidad racial.

El largo fracaso sistémico para producir las viviendas necesarias para personas de bajos y medianos ingresos ha resultado en los inquilinos pagan con demasiada frecuencia un 50% insostenible de sus ingresos para mantener un techo sobre sus cabezas (frente al estándar asequible del 30 %). La propiedad de vivienda, tradicionalmente la fuente de relaciones intergeneracionales de riqueza, está fuera del alcance de muchos, y el colapso de Sub-Prime de 2008-09 obligó a muchos nuevos dueños de casa fuera de sus casas. El condado de Ventura se cita repetidamente como uno de los más caros áreas de la nación para encontrar viviendas asequibles. El liderazgo de CLUE concluyó que dependía de nosotros desafiar a nuestras ciudades, el condado y el estado a cumplir con sus compromisos declarados de vivienda, y desafiarnos a nosotros mismos y a nuestra comunidad CLUE para convertirnos en defensores de justicia habitacional. Durante el verano y el otoño de 2022, realizamos entrevistas con expertos en vivienda. y defensores experimentados en preparación para brindar información clave concisa sobre un complejo sujeto a nuestra comunidad CLUE a principios de 2023.

En 2023, estamos capacitando y movilizando nuestra red para que sea efectiva defensores de viviendas asequibles en nuestras comunidades del condado de Ventura.

Hemos realizado cuatro reuniones para educar y organizar en lo que va del año. ¡Únete a nosotros! Más [aquí](#).